
 
 
 
 

  

第４分区AG　 藤井三明様

三条北RCより 中條耕二君
三　 条RCより 斎藤弘文君

7/3 国際大会参加者反省会へ　　天田 　匡君
7/7 馬塲信彦君
7/8 ロータリー財団地域会議（東京）へ

7/10 三条北ＲＣへ

【先週のメークアップ】

ガバナー連絡会（東京）へ

馬塲信彦君　野崎正明君　田代徳太郎君
飯山勝義君　　野島廣一郎君
坂井範夫君　山村　登君

【 出 席 率 】

【先々週の出席率】

【 ヴ ィ ジ タ ー 】
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会 長 挨 拶 坂本 洋司 会長 
 本日は、アシ

スタントガバナ

ー藤井さんを始

め、三条北クラ

ブより直前ガバ

ナー 中條さん、

三条クラブより

斎藤さんをお迎

えして例会の出

来ますことを大

変嬉しく思いま

す。 
特にアシスタントガバナー藤井さんには、７月２３日の渡

辺敏彦ガバナー公式訪問のための事前訪問、いろいろとご

指導を賜りたいと存じます。お客様におかれましても、ど

うぞ最後までごゆっくりとお過ごし下さい。 
  
さて、夏の風物詩、三条夏祭りについてお話させていた

だきます。 
今年は、８月３日（金）～５日（日）の３日間を会期とし

て、初日は子供達の「ふれ太鼓」で開会を告げ、「凧と凧

ばやし踊りパレード」「市民民謡踊り流し」、２日目は「商

店街夜店市」「三条夏神輿」、最終日は「よさこい」と「大

花火大会」でフィナーレを飾るという計画になっておりま

す。 
 既に一ヶ月をきり、関係の皆様には準備等で大変かと拝

察致します。実は私もこの頃になりますと、胃が痛くなる

ような、それ程に苦痛な日々を感じております。それは、

花火の協賛の担当を仰せつかっており、毎年約３０企業に

お願いにあがるわけですが、いろいろな企業があり、好意

的な企業様には私の顔を見るなり、「一年は早いですね。

ご苦労様です、昨年と同様でよろしいですよ」と言って下

さるとホッと致します。しかし、３０企業近く廻るわけで

すからいろいろです。ご想像いただけるかと思いますが。

とにかく、協賛のお願いとか、寄付のお願いは大変なこと

でこの頃になりますと気が重く感じておりますが、今年も

お蔭様で昨年同様に協賛をいただけることができ、大花火

大会になりそうとホッとしております。 
  



 
皆様方には、夜空に美しく舞う花火を見ながら、その裏で祭りを創っている人達のご苦労、そして、暑い中 

蚊に刺されながらも警備に当たっておられる人達、翌日早朝より花火の火薬の殻を拾っている人達、また、こ 
の夏祭りのために毎日夜遅くまで準備に明け暮れている事務局のご苦労など頭の片隅において見物いただけれ 
ば幸いでございます。 

 
 
  
  
 
  ●渡辺ガバナー事務所より 
   ①「国際奉仕フォーラム」開催のご案内 
     日 時   ２００７年 7 月２２日（日）１２：００～１５：００ 
     会 場   ホテル新潟 ２F 
   ②「クラブ活性化・会員増強セミナー」開催のご案内 
     日 時   ２００７年 7 月２９日（日）１１：４０～１６：３０ 
     会 場   ホテル新潟 ２F 
  
●中條直前ガバナー事務所より 事務所閉鎖のご案内 

      ８月２０日（月）まで残務整理のため「直前ガバナー事務所」として執務 
 
●分水ＲＣより「第４分区 IM」開催のご案内 
   日 時   ２００７年 ９月 １日（土）１３：００～１８：００ 

     会 場   燕市分水公民館 
     ※５０％登録要請 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三条北RC

三条RC

坂本君
船久保君
馬場（一）君

馬塲（信）君

坪井君
丸山（徹）君

鈴木（圀）君

藤井アシスタントガバナーを歓迎して。ご苦労様です、宜しくお願い致します。
佐藤(秀）君、佐藤（嘉）君、滝口君、田代君、田中（悌）君、銅冶君

①7/7 グランドプリンスホテルでガバナー、ガバナーエレクト懇談会、7/8 第１回財団
　せミナーに出席、勉強してきました。野崎さん、田代さんと一緒でした。
②藤井ＡＧを歓迎して。宜しくご指導お願い致します。

相田君、木原君、田中（久）君、韮澤君、野崎君

第４分区アシスタントガバナー藤井さんをお迎えして。ご指導宜しくお願い致します。
藤井アシスタントガバナーを歓迎して。卓話よろしくお願い致します。
２００６～０７年度収支決算、ご承認有難うございました。赤字ですみません。
新会員の入会がなかったことが主な原因です。

ガバナーとして南クラブの皆様に大変お世話になり、心から感謝しております。
馬塲ガバナーエレクト、坂本年度のご発展と皆さんのご活躍をお祈りします。中條君

斎藤君
坂本会長、船久保幹事様のご活躍をご祈念申し上げます。

昨日、一中の同期会をやりました。古希記念大会です。盛大で楽しい会でした。
昨日は、昭和２８年一中卒の同窓会、なつかしい方々とお会いして楽しい一日でした。

久しぶりのボックス担当、皆様のご協力に感謝申し上げます。
ＢＯＸに協力致します。

 
 
 

幹 事 報 告 船久保 孝志 幹事 

～ ７月 ９日 ２２，０００円  今年度累計 ６１，０００円 ～ 



 
  
 
 
   
  「公式訪問を迎えるにあたって」              第４分区アシスタントガバナー 
                                 藤井 三明 様 (分水ＲＣ) 

                              
上手く皆様に役立つような話ができるかどうかわかり   

ませんが、宜しくお付き合い下さい。 
 一昨年のライラの研修で東大寺住職、筒井寛昭さんの「地獄・ 
極楽」の話しを聞きましたが、極楽へは死ななければ行けません

が、下手な話を聞きながらウトウトする、あの状況が極楽とのこ

と、今日はその極楽をぜひ味わって下さい。           

 ７月１日から渡辺新年度がスタートし、７月１０日には三条 
北クラブの公式訪問から始まり、南クラブは７月２３日です。 
公式訪問が終わりましても「いっちょうあがり」にならないよ 
うにお願い致します。 

 
２００７～０８年度の地区テーマは「ロータリーを楽しく、地区（新潟）を元気に」です。先日、老人ホ 

ームでの話、元気で死ぬことを「ピンピンころりん」と言うのだそうです。そして、元気に死ぬためには、 
「ほどほど」の言葉がキーワード、 

    食事も運動も・・・ほどほど    睡眠も・・・ほどほど   食べないのも・・・だめ 
    食べすぎも・・・だめ  何もしないのも・・・だめ  仕事をしすぎるのも・・・だめ 
    あれをしないのも・・・だめ 
  老人が長生きする秘訣は「ほどほど」がキーワードになっていますが、今年のロータリーは「何もしない」 

のは一番困るのです。 
AG として皆様に提案したいのは、ポールハリスの言葉で「ロータリーは夕べの祈りでなく、明日への祈り 
である」です。そして、昨年の地区大会で、上野孝ＲＩ会長代理が申された「ロータリーの原点は学ぶこと 
から」。１００年かけたロータリーの火を消さないために、また、目的達成の喜びのために、ロータリーに未 
来と希望があるなら原点に立って、渡辺ガバナーの骨太の方針「会員増強」「クラブ活性化」を行って、さら 
に地域社会に新しい風、新たな活力、奉仕への提案を行って皆で楽しみながらやりたいと思います。あわてず、

あせらず、あきらめず、くりかえし、くりかえしやるほかないと思います。              
  
人間は一生を左右するいろいろなことが起こります。南クラブの皆様とこうして出会っているという運命 

があり、ここにこうして立っているのも何かの縁ではないでしょうか。運とは何か、ツキとは何か。 
ツキとは「出会い」、運とは「ツキの継続ではないか」と思っています。AG を引き受けたことは私にとって 
大変感動することです。残り少ない人生に出会った運命を感じます。この運命を重んじ、私自身、意識改革 
を行って、ロータリーを楽しみたいと思います。ご支援宜しくお願い致します。 

   
南クラブは何の問題もない素晴らしいクラブです。早々にクラブ訪問報告書を提出していただきましたが、 

クラブ目標設定、成果ある奉仕プロジェクトの設定、会員増強対策、財団・米山への支援、CLP（クラブ・ 
リーダーシッププラン）の研究など、さすがガバナーを輩出するクラブです。 
２５６０地区、県下５７クラブが注目しています。馬塲信彦２００８～０９年度ガバナー誕生、創立４０周 
年という節目の年であり、これから５０年、６０年につなぐ第一歩としてますます活性化を図ってほしいと 
願います。  

 
 
＊以上、ＲＩテーマの下での地区運営方針、分区、クラブの在り方等ご指導いただきました。また、 

趣味のお話、素晴らしい歌声「マイウエイ」をご披露いただきました。                 

 
 
 
 
 
 
 

 


